El Financiero Sección: Nacional 2024-01-29 01:48:12

284 cm²

Página: 35

1/1



Sigue fichaje de arrepentidos Xóchitl Gálvez le abrió la puerta al senador suplente **Alejandro**

Rojas Díaz Durán. Después de que Rojas renunciara a Morena, acusando a la '4T' de ser autoritaria, antidemocrática y militarista, la candidata presidencial opositora no se cerró a la posibilidad de sumarlo a sus filas. "Yo lo he dicho públicamente: todo aquel que quiera construir un país mejor es bienvenido a este proyecto", apuntó la abanderada panista. Ya antes había reclutado a la exemecista Indira Kempis. Es temporada de fichajes.

Una jirafa en la campaña Y ya que estamos con **Xóchitl Gálvez**, resulta que se subió al tren... pero no al Tren Maya, sino al 'tren' de la jirafa Benito. Aprovechando que todo mundo habla del mamífero que fue trasladado de Ciudad Juárez a Puebla, la candidata presidencial de PAN-PRI-PRD se fue a Africam Safari -por qué no- a grabar un video. Luego de compartir imágenes dándole de comer al nuevo inquilino del parque, la aspirante apuntó que le "encanta que una jirafa haya unido a todos los mexicanos, independientemente del color, independientemente de la religión, del partido político, pues todo mundo vio en Benito algo que nos unió y eso creo que es muy muy importante reflexionar". Andan con todo los estrategas de campaña.

Permea el sospechosismo en el PRI Algo raro pasa en la sede nacional del PRI. Desde la madrugada del

jueves el partido anunció, en un comunicado oficial, que en la reunión de la Comisión Política Permanente se aprobaron ya las listas de candidatos a diputados plurinominales y la nacional para el Senado. Los propios elegidos difundieron en redes sociales los listados para las cinco circunscripciones federales. Pero el CEN del tricolor no ha hecho públicas formalmente tales listas y en la Secretaría de Comunicación no saben la razón, aunque suponen que es porque "aún habrá ajustes".

Frenan fake news sobre

conteo de votos

Mientras la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, dormía en sus laureles, pese a que ya está activa en X, el consejero electoral Jaime Rivera reaccionó rápido ante la fake news, que se difundió en esa plataforma, respecto de que el instituto estaría contratando una empresa de informática para el conteo de votos de la elección 2024. "¡Falso! Los votos los cuentan ciudadanos y ciudadanas en las mesas de casilla, manualmente, uno por uno y a la vista de los representantes de los partidos". Recordó que el INE sólo cuenta con el PREP y es para dar resultados preliminares el mismo día de la elección.

Confidencial

Crecen el enojo azul en Senado y el amarillo en San Lázaro

Cuentan senadores azules que en su bancada crece el enojo por "el desdén de todos en la coalición hacia Xóchitl Gálvez". Argumentan que todos están más preocupados por ganar un lugar en el Congreso que por prepararse para crear el gobierno que ganarían en 2024. "¿O acaso ya saben que no vamos a ganar?", cuestionan. Y entre los perredistas en San Lázaro también prevalece el desánimo y la frustración. "Todos corren al Legislativo y ya nadie piensa en una eventual victoria presidencial ni en la Jefatura de Gobierno", comentan hasta en la propia coordinación amarilla en el Palacio Legislativo.

La inseguridad y los llamados al vacío

Han sido ya innumerables las veces que legisladores federales de PRI, PAN, MC, PRD y hasta Morena han propuesto y aceptado, en los últimos tres meses, que comparezcan las autoridades de seguridad pública. Y la respuesta desde el Ejecutivo ha sido que no. Por eso, ayer, la presidenta de la Cámara de Diputados, la priista Marcela Guerra, se sumó a la exigencia, al alertar que "la situación afecta la industria, el turismo y la imagen del país ante el mundo". Y si no quieren ir al Legislativo, pidió, al menos, "una mayor coordinación en materia de seguridad" para enfrentar "los graves problemas de violencia que enfrentan cada día los transportistas que circulan por las carreteras del país".

